

Ciudad de México, 6 de mayo de 2024
Boletín 139/24

PRIORIZARÁ CLAUDIA SHEINBAUM APOYO AL GOBIERNO DE CLARA BRUGADA EN MATERIA DE MOVILIDAD, AGUA Y SEGURIDAD

- Desde la explanada de la alcaldía Iztacalco, las candidatas aseguraron que existe una total coordinación para atender estos temas fundamentales

Claudia Sheinbaum Pardo, candidata a la Presidencia de la República, y Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Sigamos Haciendo Historia, anunciaron ante los habitantes de la alcaldía Iztacalco su compromiso de priorizar la atención para resolver el problema del agua, continuar con las obras de movilidad y reforzar el modelo de seguridad, cada una desde sus próximas gestiones.

Desde la explanada de la alcaldía Iztacalco, en la quinta asamblea realizada como parte de su gira de la victoria en la capital, Claudia Sheinbaum externó su apoyo a los próximos gobiernos que encabezarán Clara Brugada y Lourdes Paz, en la Jefatura de Gobierno y la alcaldía Iztacalco, respectivamente.

"Voy a regresar como presidenta a Iztacalco, aquí a la plaza pública con Lourdes Paz y con Clara, les vamos a explicar las obras que vamos a desarrollar para traer agua potable al oriente de la ciudad, en qué otra cosa vamos a apoyar a Clara: agua potable, movilidad y también seguridad pública", aseguró.

Por su parte, Clara Brugada, dijo que existe una estrecha coordinación con la doctora Claudia Sheinbaum para desarrollar los próximos proyectos en materia de agua en la capital.

"Fíjense que hoy en la mañana, nos encontramos en la casa de ustedes con nuestra querida próxima presidenta Claudia Sheinbaum, y nos pusimos a estudiar, pero sobre todo a coordinarnos, porque Claudia se la sabe de todas, todas", señaló Brugada.

En ese sentido, ambas candidatas afirmaron que implementarán un plan metropolitano para atender de manera integral el problema del agua en la ciudad, mientras que en materia de movilidad, la candidata presidencial señaló que invertirá -desde el Gobierno Federal y en coordinación con Clara Brugada- en la renovación completa del Metro, la construcción de cinco líneas de Cablebús y el reforzamiento del modelo de seguridad.

Asimismo, Clara Brugada, reiteró que tres mujeres solucionarán el problema del agua: Claudia Sheinbaum desde el gobierno federal, Delfina Gómez, gobernadora del Estado de México y ella misma desde el gobierno de la Ciudad de México, asunto que se atenderá desde el primer día de su gestión.

Entre otros temas abordados en la asamblea, Claudia Sheinbaum dijo que todo el país quiere que siga la transformación, y eso significa que se gobernará bajo los principios de no robar, no mentir y no traicionar al pueblo, es decir, con honradez y honestidad.

Además, se comprometió a que cada año aumentará el salario mínimo, y todos los programas del presidente López Obrador se van a mantener y se van a aumentar, para consolidar la transformación.

Señaló que a partir del próximo año 2025, se ampliará la pensión para adultos mayores, en un esquema conjunto en la Ciudad de México: el gobierno federal apoyará a las mujeres y Clara Brugada, apoyará a los hombres.

Al tomar la palabra, Lourdes Paz, candidata a alcaldesa de Iztacalco, señaló que esa demarcación es un bastión del obradorismo, donde la ciudadanía ya decidió por la Cuarta Transformación. Dijo que el 2 de junio solo hay dos opciones, la Transformación o la corrupción del cártel inmobiliario, al tiempo que convocó a votar masivamente por Morena; "este 2 de junio es tiempo de mujeres transformadoras".

También estuvieron presentes en la asamblea Mario Delgado, presidente nacional de Morena; Lourdes Paz, candidata a alcaldesa de Iztacalco; Sebastián Ramírez, presidente local de Morena; Omar García Harfuch candidato al Senado; Manuel Velasco, enlace de la campaña de la doctora Sheinbaum; Jesús Sesma, presidente local del PVEM; Francisco Sánchez, candidato a diputado federal; Elizabeth Mateos y Pablo Trejo, candidatos a diputados locales, entre otros.

—oo00oo—